

¿Quiénes son las más agredidas?

La mayoría de las 15 mil 976 mujeres lesionadas fueron mayores de 18 años, con más del 95%. El resto de las agresiones se cometieron para niñas y adolescentes, lo que ubica al Estado de México como una de las entidades más violentas para las mujeres, pues el año pasado cerró con una cifra total oficial de 89 feminicidios.

En el caso de las lesiones culposas; el Estado de México registró **5 mil 120** carpetas de investigación que a nivel nacional acumuló **23 mil 454**, por lo que la entidad mexiquense concentró el **21.8%** de este delito.



Las lesiones culposas a nivel nacional durante **2023** tuvieron un aumento del **6.9%** en relación con el año anterior, donde se presentaron **21 mil 921 casos**.



CDMX Y EDOMEX

Lideran las llamadas al **911** por **violencia** contra las mujeres.

Concentran en conjunto el 41.9% de las llamadas por emergencias relacionadas con incidentes de violencia contra las mujeres a nivel nacional.